



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

programmes

Question écrite n° 59215

## Texte de la question

M. Jacques Bompard interroge M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le danger de l'introduction de la morale laïque à l'école. La morale laïque, qui doit être appliquée dans les écoles, s'apparente aux dogmes d'une église séculaire. Les valeurs de la République n'ont pas à devenir une nouvelle religion quels que soient les élèves concernés, le philosophe Ruwen Ogien le défend de façon très équivoque. D'autre part, ce n'est pas la morale laïque qui va régler le problème de l'éducation en France qui est catastrophique, c'est plutôt un retour à une éducation ancrée dans le réel et non pas dans l'idéologie. Il lui demande de retirer cette morale laïque qui nuit à l'éducation et heurte de nombreux Français.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jacques Bompard](#)

**Circonscription :** Vaucluse (4<sup>e</sup> circonscription) - Non inscrit

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 59215

**Rubrique :** Enseignement maternel et primaire

**Ministère interrogé :** Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

**Ministère attributaire :** Éducation nationale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [8 juillet 2014](#), page 5749

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)